
 

 

２０２５年２月１３日発行 会報第１２２４号 

今週のプログラム 

（2025年 2月 13日 第 1224回例会） 

 

３分間卓話 

「これから楽しみにしていること等々」 

会員全員 

 

 

次週のプログラム 

（2025年 2月 20日 第 1225回例会） 

 

今年度活動経過報告 

各委員会 

（クラブ奉仕・親睦・会員・情報） 

（職業奉仕・社会奉仕） 

 

第１２２３回例会 （２０２５年 ２月 ６日）の記録 

録 

＜会長の時間＞            高尾 修 会長 

2025 年 2 月 6 日午前 6 時までに予想される 24 時間降雪量は、『九州南部 15 ㌢』『四国 40 ㌢』

『中国 50㌢』『北海道 50㌢』『近畿 70 ㌢』『東北・北陸 100㌢』となっています。大雪で車が立ち

往生するとドライバーは長時間にわたって車の中に閉じ込められ、命の危険にさらされる恐れも

あります。立往生に直面した時、対処方法や必要グッズを学んでみませんか。 

2022年 12月 19日新潟県の山沿いに住む 30代の女性会社員は、長岡市の勤務先から 1人で帰宅

途中、大雪による車の立ち往生に巻き込まれました。雪は前日夜から降っており、朝の出勤時、2020

年に県内の高速道路で立往生があったことが頭をよぎり、非常食のクッキーと防災ポーチを車に

持ち込みました。体調不良で午後 1 時に会社を早退し、国道 8 号から 17号にかけての通勤ルート

で立ち往生が起きました。「1 時間に 1 台進めばラッキー」というほどの渋滞でした。夕方、沿道

にあったコンビニで、ペットボトルのお茶、サンドイッチを買うことが出来ましたが、店頭の商品

は殆ど無くなっていました。夜になると、ガソリンが減ってきたため、エンジンを止めることもあ

りました。寒さが厳しくなる中で、非常食の 7 年保存クッキーを取り出し、空腹をしのぎました。

「この世で一番うまいクッキーでは？」と思うくらい美味しくて、下がっていた気持ちが少し上が

りました。防災ポーチの携帯トイレで用を足し、動けなくなった前の車を押す時に、グリップ付き

の手袋が役立ちました。車内では孤独感に苛まれましたが、スマートフォンで母親や夫と連絡を取

り合い、SNSのフォロワーにも励まされました。車で充電できるコードを積んでおり、バッテリー

を持たせることが出来ました。帰宅できたのは、日付が変わって、20 日の 0 時半ごろで、普段は

30 分が、11 時間半かかりました。帰宅後、長風呂で冷え切った身体を温めたとのことです。防災

グッズとして、使い捨てトイレ・防寒用雨具・非常食(水・クッキー等：保存期間 7年)・保存用カ

イロ等のセットが有ります。物流・運送業者向けに、30 人分の防災用品が入った「シェアする防

災セット」も有ります。被災した人だけでなく、周りの人にも防災用品を配り、社会貢献に繋げた

いですね。 



  
＜お客様＞ なし 

＜出席報告＞     山本雅之 SAA 補助 

会員数 17 名（内出席免除会員 1 名） 

本日の出席者数          12 名 

（内出席免除会員 1 名・名誉会員 0 名） 

本日の出席率          70.59％ 

＜ロータリーソング＞      全会員 

♪国歌「君が代」♪ 

♪我等の生業♪ 

      

＜幹事報告＞                              藤田芳浩 幹事 

 

１、2024-25年度 後期 地区運営資金・地区活動資金の振込みのお願いについて、2025年 1月

1日現在の会員数 16名分（RI人頭分担金納入時の会員数）を送金します。 

  [内容] 

4月 20日に開催致しました地区研修・協議会 会長部門にて、ご承認いただきました予算に

基づき、地区資金後期分（会員お一人様につき 8,500円：内訳は下記ご参照下さい）のご送

金をお願い申し上げます。尚、お手数ですが、お振込みが完了されましたら、別紙「後期地

区資金 送金明細書」をメールにてガバナー事務所までご送付頂きますよう合わせてお願い

申し上げます。 

【地区運営資金・地区活動資金・地区大会資金】 内訳 

   前期分    後期分  合計（年間） 

地区運営資金 5,000 円  5,000 円  10,000 円 

地区活動資金 3,500 円  3,500 円  7,000 円 

地区大会資金 5,000 円    なし  5,000 円 

会員一人当たり 13,500 円  8,500 円  22,000 円 

 

２、2025-26年度のための地区研修・協議会の案内が入っていますのでご報告致します。 

日時：2025年 4月 5日（土） 大阪国際会議場 登録 12：30～開会 13：00 

次年度水本 徹会長より下記の役職のご報告が有りましたので、該当する役職者の会員は、 

2025-26年度のための地区研修・協議会にご参加願います。 

2025-26年度役職者名 （敬称略） 

 会長      ：水本 徹        職業奉仕委員長   ：高尾 修 

 幹事      ：山本 友亮       社会奉仕委員長   ：渡邊 了允 

 SAA       ：高尾 修        青少年奉仕委員長  ：柳原 健治 

 会計      ：柳原 健治       国際奉仕委員長   ：山本 雅之 

 クラブ奉仕委員長：藤田 芳浩       ロータリー財団委員長：山本 雅之 

 親睦活動委員長 ：高田 宗慶       米山奨学委員長   ：山本 友亮 

 プログラム委員長：藤田 芳浩       国際交流青少年委員長：石田 夕子 

 会員増強委員長 ：高尾 修        会計監査      ：水島 洋 

 

 

 

 



 

 

３、大阪・関西万博機運醸成広報ツールが送付されてきましたので、後ほどご紹介を致します。

是非 皆様にご活用していただきますようお願いいたします。 

 

４、次年度地区行事における顔認証システム導入に伴う顔写真入り名簿（ロースター） 

データ貸出しのご協力についての案内が入っていますので以下ご報告します。 

 

さて、来る 3月 1日（土）に開催されます地区チーム・ラーニングセミナーおよび PETS、

次年度の合同例会式ガバナー公式訪問や地区大会等の受付において、業務効率化を目的とし

て顔認証システムを導入することとなりました。つきましては、出席者の顔写真データを頂

戴したいと考えておりますが、事務作業軽減のため、大変恐縮ながら、各クラブで作成され

ている顔写真入り名簿（ロースター）のデータもしくは、現物をお貸出しいただけますよう

お願い申し上げます。（必要および使用するデータはお名前と顔写真のみです） 

なお、お預かりした名簿やデータにつきましては、顔認証システムによる受付のみに使用 

し、それ以外の目的には一切利用いたしません。個人情報の管理には細心の注意を払い、厳

重に対応いたします。また、顔認証業務はネクストウェア株式会社に委託し、同社サービス

に関しては別紙のようなルールに基づいて運用されますので併せてお含みおきください。 

名簿データの提出方法については、以下の 3つの選択肢をご用意しております。 

いずれかご都合の良い方法でのご協力をお願い申し上げます。 

（１もしくは 2だと助かります）。 

1.名簿データ送信（ドライブへのアップロード） 

メール本文にあるクラブ専用の URLにアクセスしてアップロードお願いします。 

2.名簿の現物を郵送（作業が終わり次第、返却いたします） 

〒541-0052大阪市中央区安土町 1-5-11 トヤマビル東館６F 

国際ロータリー第 2660地区 ガバナー事務所 宛 

3.個別で顔写真データを送信（ドライブへのアップロード） 

名簿に顔写真がない、または名簿データの一括共有が不可の場合、参加者一人ひとり

の顔写真データをご提供いただけますようお願い申し上げます。 

※メール本文にあるクラブ専用の URLにアクセスしてアップロードお願いします。 

※どなたのお写真かわかるようにファイル名をお名前にして下さい。例【鈴木一郎】 

※顔写真はロースターのコピー等でも構いません。 

※今回は 3/1(土)地区チーム・ラーニングセミナー、会長エレクト研修セミナーにご出

席の方のお写真をご提出お願い致します。 

 

いずれの場合も、提出は 2025年 2月 14日（金）までにお願い致します。 

以上につきましては、例会時にも皆様のご意見を頂くようにいたします。 

 

               



 
＜ＳＡＡ報告＞                              水本 徹 SAA 

 

＜今月のお誕生日＞ 

       １０日                        ２１日 

      

     山本友亮 会員                     水島 洋 会員 

 

＜スマイルＢＯＸ＞ 

※ニコニコ奉仕金 

水島会員          今年はじめてコートを着ました。 

 

※米山記念奨学会 

水本会員          寒すぎる！！ 

相原会員、山本雅之会員   コメントなし 

 

※ロータリー財団 

高尾会員          寒い中での例会ご出席ありがとうございます。 

相原会員          コメントなし 

 

※ラオス基金 

藤田会員          本日も宜しくお願いします。 

 

    



 

＜クラブの現況と課題＞                         藤田芳浩 幹事 

 

１、次週以降の例会についての確認ですが、以前お渡ししましたプログラム内容と大分違ってい

ますので、一度整理をしまして皆様に配布・ご説明いたします。 

2月 13日は、「夜例会」ル・ジャルダンにて開催。「３分間卓話」を予定しています。 

2月 20日は、「昼例会」です。半期の活動報告を各委員会にお願い致します。 

2月 27日は、「夜例会」ル・ジャルダンにて開催です。 

例会に、上本 博ガバナー補佐様の２回目訪問となります。 

 

２、大阪・関西万博機運醸成広報ツールが届きましたので、ご披露いたします。 

大型の「ポスター」２枚それと数枚の「ステッカー」等です。 

配布いたしますのでご活用願います！ 

 

     

 

３、奉仕金・ファインセッションについて、水島 洋会員よりお尋ねが有りました。 

現在、残高の確認とその内訳に付きまして、資料を作成及び確認しています。 

出来次第ご報告致します。 

 

４、事務局閉鎖に伴いまして、下記ご報告致します。 

  ＊複合機は、２月末に返却引取りを依頼しています。 

日程と費用の明細は次週にはご報告できると思います。 

＊固定電話の移転は、渡邊了允会員に手続きをお願いしています。 

移転に伴う電話番号の変更の有無等は、２０日までに確定するとの事です。 

＊事務局の様々な備品関係の保管・廃棄の判別の為、３月８日(土)に現会長・幹事・事務局

担当会員・次期会長・次期幹事が、事務局にて保管・廃棄の判別作業を行います。 

その結果は、別途ご報告致します。 

 

５、高尾 修会長より現会員全員の「ロータリーの名刺」を作成して欲しいとのご要望がありま

した。ご意見をお聞きした結果、皆様のご賛成を頂きましたので、順次、名刺の製作に入り

ます。その際は、皆様宜しくご協力願います。 

 

以上、近々の課題についての協議が出来ましたので、本日の「理事会」は開催いたしません。 


